



RECIBEN A ENVIADOS DE OEA

REFORMA / STAFF

La Secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, recibió ayer a los integrantes de la misión de la Organización de Estados Americanos (OEA), que realizarán labores de observación en la elección judicial.

El equipo es encabeza-

do por Heraldo Muñoz, jefe de la Misión de Observación Electoral, quien atestiguará la elección del Poder Judicial del próximo domingo.

Ayer, tras ser cuestionada sobre la presencia de los observadores, la Presidenta Claudia Sheinbaum confió en que la elección judicial no sólo será buena, sino histórica.



Espejal